

# SAFETY POLICY OF CENTRAL REGION

The safety, security and well being of all personnel in Central Region are the primary concerns in the execution of everything we do. Accidents, with their resulting personnel, materiel and financial losses, seriously interfere with program efficiency and adversely affect the delivery of the cadet program. The needless pain and suffering caused by accidents are often preventable. It is therefore Central Region policy to ensure that environmental, health and safety (EH&S) considerations permeate every aspect of the cadet program.



This policy implies a commitment and an obligation on the part of all leadership and management levels to protect the health and safety of every member of our team. Our aim is to prevent accidents, affecting human and material resources, through the diligent application of appropriate Federal, Departmental, Provincial and Municipal EH&S standards, policies and guidelines. By doing this we will minimize personal suffering and financial losses, add to the effectiveness of our organization, and enhance the morale and well-being of our entire team.

Everyone has a personal stake in identifying, reporting and eliminating EH&S hazards while on duty or at home. Whatever our training, work or personal priorities may be, safety will always be the hallmark of our success. It is a leadership responsibility and a personal obligation to our co-workers, to our partners, to our cadets and most importantly, to our families.



# POLITIQUE DE SECURITE DE LA REGION DU CENTRE

La sécurité et le bien-être de tous les membres du personnel de la Région du Centre sont prioritaires en tout temps. Les accidents sont très dommageables au bon fonctionnement et à l'efficacité du programme des cadets, parce qu'ils entraînent des pertes humaines, matérielles et financières. De plus, les accidents causent des douleurs et des souffrances inutiles qui pourraient être évitées souvent. Par conséquent, la Région du Centre a pour objectif de veiller à l'intégration de la santé, de la sécurité et de l'environnement (SSE) dans tous les aspects du programme des cadets.

La mise en œuvre d'une telle politique suppose que les dirigeants et les gestionnaires à tous les échelons doivent s'engager à protéger la santé et la sécurité de chacun des membres de notre équipe. L'objectif vise est de prévenir les accidents susceptibles d'affecter les ressources humaines et matérielles grâce à l'application diligente des normes, politiques et directives fédérales, ministérielles, provinciales et municipales en matière de SSE. Par ailleurs, la mise en œuvre d'une telle politique nous permettra de réduire au minimum les souffrances et les pertes financières, d'accroître l'efficacité de notre organisation et de contribuer au moral et au bien-être de tous membres de notre équipe.

Tous et chacun ont intérêt à cerner, signaler et éliminer les risques SSE tant au travail qu'à la maison. Quelles que soient nos priorités sur les plans de l'instruction et du travail ou sur le plan personnel, c'est la sécurité qui doit dicter le couronnement de nos efforts. Il s'agit d'une responsabilité de chef de file et d'une obligation personnelle à l'endroit des collègues, des partenaires des cadets et encore plus, des familles.

*Lieutenant-Colonel S.D. O'Leary, CD, Commanding Officer*  
*Le lieutenant-colonel S.D. O'Leary, CD, Commandant*